

# BOLETÍN

## DIRIS LIMA SUR



# Llevamos atención oportuna a nuestros 13 distritos

Del 17 al 23 de junio de 2024



PERÚ

Ministerio de Salud

**MINSA**  
DIRIS LIMA SUR



BICENTENARIO  
PERÚ  
2024

# Diris Lima Sur y Ministerio de Defensa llevaron salud a Villa María del Triunfo

Más de 2 mil atenciones fueron realizadas en campaña de salud integral en el sector Virgen de Lourdes, gracias al trabajo conjunto entre las Fuerzas Armadas lideradas por el ministro de Defensa, Walter Astudillo, y la Dirección de Redes Integradas de Salud (Diris) Lima Sur, presidida por nuestra directora general, Dra. Sheyla Chumbile.







Además, se realizó un control vectorial contra el dengue casa por casa, con brigadas conformadas por personal del ejército y personal de salud.



Por su parte, nuestras brigadas de vacunación recorrieron las viviendas del sector para vacunar a los vecinos y protegerlos contra la influenza, neumonía, Covid-19, entre otras enfermedades.



# Trabajo en conjunto para mejorar los servicios de salud

Nuestra directora general, Dra. Sheyla Chumbile, sostuvo una reunión de trabajo con el Superintendente Nacional de Bienes Estatales, Wilder Sifuentes Quilcate, y el alcalde de Punta Hermosa, Guillermo Fernández. En la reunión se abordó la necesidad de disponer de predios estatales en el distrito para ejecutar proyectos de inversión en salud.



# Más de 400 mil beneficiados con nuevo FarmaMinsa en SJM

Miles de vecinos podrán comprar medicamentos eficaces, seguros, de calidad y a precios económicos, gracias al primer FarmaMinsa, inaugurado en San Juan de Miraflores y el quinto en Lima Sur.



Síguenos en: [www.gob.pe/dirislimasur](http://www.gob.pe/dirislimasur)



En la inauguración participó el ministro de Salud, César Vázquez; la directora general de la Diris Lima Sur; Sheyla Chumbile; la alcaldesa del distrito, Delia Castro; y el director general de Medicamentos, Insumos y Drogas del Ministerio de Salud, Moisés Mendocilla.





# ¡Feliz 7.º Aniversario Diris Lima Sur!

Junto a nuestros trabajadores, celebramos un año más vida institucional y de logros en beneficio de la población de Lima Sur.

Nuestra directora general, Dra. Sheyla Chumbile Andía, presidió la ceremonia, donde se otorgó reconocimientos a los establecimientos de salud con mayor cumplimiento de las metas institucionales, indicadores de desempeño y compromiso de mejora de los servicios alcanzados.







**Reconocimiento al  
Puesto de Salud Picapiedra  
de la RIS Pachacamac**



**Reconocimiento al  
Puesto de Salud Torres de Melgar  
de la RIS Villa María del Triunfo**



**Reconocimiento al Centro de Salud Delicias de Villa  
de la RIS Barranco Chorrillos Surco**



# Diris Lima Sur presente en “Minsa Móvil” de San Juan de Lurigancho

Nuestra directora general, la Dra. Sheyla Chumbile, participó del “Minsa Móvil” en San Juan de Lurigancho, organizado por la Diris Lima Centro.

A la actividad, se sumaron los directores generales de las Diris Lima Este y Norte, hospitales e institutos de salud que acompañaron la jornada liderada por el ministro de Salud, el Dr. César Vásquez.

Esta iniciativa tuvo inicio en Lima Sur y se viene extendiendo al resto de Lima y del Perú.



# Campaña el Perú se Abriga “Frío Cero” en Villa María del Triunfo

Participamos inmunizando y protegiendo de diferentes enfermedades a la población en la Campaña Multisectorial El Perú se Abriga "Frío Cero", realizada en el AA.HH. Ciudad de Gosen de Villa María del Triunfo

La jornada, que fue presidida por la presidenta de la República, Dina Boluarte, el Presidente del Consejo de Ministros y titulares de diferentes sectores tiene el objetivo de proteger a la población más vulnerable contra las bajas temperaturas.



# Fortalecemos las competencias de nuestro personal de salud

Más de 150 profesionales de los establecimientos de salud y hospitales de nuestra jurisdicción sanitaria, se capacitaron sobre atención en pacientes con dengue y enfermedades transmitidas por animales, así como referencias según gravedad en pacientes con leishmaniasis, malaria y leptospirosis.



# Diris Lima Sur y Municipalidad de Lurín realizan pasacalle “Unidos contra el dengue”

Junto con la Municipalidad de Lurín realizamos un pasacalle para concientizar a la comunidad, sobre la importancia de la prevención y control del dengue.

Participaron también vecinos del distrito y diferentes instituciones educativas con pancartas, música y mensajes educativos para evitar la proliferación del zancudo.



# Diris Lima Sur lleva salud integral a la juventud de Chorrillos

Nuestro personal de salud llegó hasta el instituto Antenor Orrego de Chorrillos, donde cientos de alumnos recibieron charlas de educación sexual, salud mental, tamizaje de VIH, vacunación y muchos más servicios gratuitos.



# ¡En Diris Lima Sur trabajamos juntos por tu salud!

Realizamos un trabajo articulado con la policía nacional de la comisaría de San Juan de Miraflores, donde desarrollamos una campaña de salud integral para los vecinos del sector de Villa Solidaridad, con atenciones como medicina general, vacunación, descarte de diabetes, etc.



# Nos preparamos para el Plan “Cero Colas”

Capacitamos a nuestro personal en la implementación del Plan “Cero Colas” para estandarizar procesos, mejorar la atención y reducir el tiempo de espera en nuestros establecimientos de salud.

La actividad fue organizada por la Oficina de Gestión de la Calidad, participó personal de Plataforma del Usuario, Tecnologías de la Información y Recursos Humanos.



# ¡Colegios seguros sin dengue, sin zancudos!

Nuestros especialistas del C.S. Túpac Amaru realizaron sesiones educativas de prevención del dengue a estudiantes de primaria del Colegio José María Arguedas de Chorrillos, sobre el recojo y eliminación de inservibles; el lavado, escobillado y tapado de los depósitos de agua; entre otras medidas para erradicar los criaderos del zancudo transmisor del dengue.



# Protegemos a la población en este invierno

Niños, adultos mayores y población en riesgo se vacunan contra la influenza y neumonía en la zona de "Ticlio Chico" en Villa María del Triunfo.

Junto a intervenciones sobre el clima realizadas por SENAMHI, nuestros corazones turquesas acompañaron la actividad con vacunas para la población.



